

Knapp AG baut Standort Leoben aus

Die Knapp Systemintegration GmbH – Teil der Knapp-Gruppe – startet in Leoben ein neues Bauvorhaben und investiert in die Infrastruktur. Bis Herbst 2019 entstehen über dem bestehenden Betriebsrestaurant vier Stockwerke mit Büroräumlichkeiten. Weitere Investitionen sind geplant: So soll unter anderem ein angrenzendes Grundstück angekauft werden, um Möglichkeit für weiteres Wachstum zu schaffen. "Unser Ziel ist es, auch die

Internationalisierung der Knapp Systemintegration GmbH weiter voranzutreiben. Dafür werden wir die notwendige Infrastruktur und die benötigten Ressourcen schaffen. Knapp gibt damit ein klares Bekenntnis zum Standort Leoben ab", zeigt sich Bernhard Rottenbücher stolz.



Pilotprojekt zur Restmüllreduktion

Mit drei ausgewählten Pilot-Maßnahmen soll die richtige Trennung des Abfalles forciert, die Trennqualität unter Einbindung der Bürgern und Gemeinden gesteigert und eine bürgernahe

Sammlung entwickelt werden. Die Projektträger sind neben dem AWV Graz-Umgebung, die sieben Gemeinden der Pilotregion OST und die Entsorgungsunternehmen FCC Austria Abfall Service AG und Müllex Umwelt Säuberung GmbH. Gefördert wird das Projekt durch das Lebensressort des Landes Steiermark. LR Johann Seitinger dazu: "Die Mülltrennung ist das Rückgrat der Ressourcenwirtschaft – das heißt, dass das Bewusstsein dahingehend ständig zu schärfen ist. Umso wichtiger ist es, dass diese in einen intelligenten Kreislauf zu führen."



Steiermärkische-Wertpapiergeschäft unter neuer Leitung

Seit 1. Februar 2019 steht die Abteilung Wertpapiergeschäft der Steiermärkischen Sparkasse unter neuer Leitung. Harald Frank Gruber folgt Monika Jung nach, die das Unternehmen aus persönlichen Gründen verlassen hat. Er verfügt über eine umfassende Berufserfah-

rung in der Bankenbranche und startete seine Karriere im Sparkassensektor im Jahr 1979 bei der Kärntner Sparkasse. Seit 2007 war er als Senior Sales Professional bei der Erste Sparinvest KAG tätig. Mit ihm übernimmt ein bereits aus einer langjährigen Zusammenarbeit mit der Erste Sparinvest geschätzter Geschäftspartner die neue Leitung, der nachhaltige Erfahrung im Retailvertrieb und im Wertpapiergeschäft aufweist.



AK Leistungsbilanz 2018

Mehr als 243.000 Rechtsauskünfte, 81,4 Millionen Euro herausgeholt: Die Expertinnen und Experten der steirischen Arbeiterkammer waren auch 2018 wieder sehr gefragt. "Die Leistungen der steirischen Arbeiterkammer machen sich für unsere Mitglieder im wahrsten Sinne des Wortes vielfach bezahlt", sind sich AK-Präsident

Josef Pesserl und Direktor Wolfgang Bartosch einig.

